

「大志」

大きな志をもって、大きな夢の実現に向かって努力しよう。



「さあ、平成29年度のスタートです」

子どもたちの育てたチューリップやパンジーは色とりどりの花を咲かせ、待ちに待った春と新学期がやってまいりました。入学、進級、本当におめでとうございます。心からお喜び申し上げます。新しい学期のスタートへの期待と不安で胸をわくわくさせて新学期を待っていたことと思います。今年度も子どもたち一人一人の成長を願いつつ、職員一同一丸となって子どもたちの指導に全力で取り組みたいと思いますので、よろしくお願ひします。

また、今年から学校通信の名前を「大志」と命名いたしました。子どもたちが、大きな志をもつことによって、大きな夢を実現してほしいという願いを込めたものです。基本的に月1回に配布したいと思います。

この「大志」が学校と保護者の架け橋になれればと願っています。御理解と御協力を心からお願ひ致します。



「ご入学おめでとうございます (学校長の話を一部抜粋)」

一年生の皆さん、皆さんは今日から九合小学校の一年生です。入学おめでとうございます。校長先生は、今日皆さんと会うのを何日も前から楽しみにしていました。元気がいっぱいあって、よい姿勢でお話が聞ける子ばかりで、とても嬉しく思います。



ここで、大勢のお客様にご挨拶をしますので、静かに待っていてください。

保護者の皆様、お子様のご入学おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。お預かりしたお子様は無限の可能性を秘めております。教職員一同、心を込めて、お子様一人一人の良さや可能性を引き出し、輝かせていく努力をして参ります。ご協力をお願いすることも多々あるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

ご来賓の皆様、ご多用のところご臨席を賜り、まことにありがとうございます。89名の新しい一年生です。在校生同様に温かく見守っていただき、これ

までと変わらぬ、安心・安全の環境づくりにご支援くださいますよう、お願ひ申し上げます。

さて、一年生のみなさん、静かに待っていられました。さすが九合小学校の一年生です。

これから小学校でいろいろなことをしていきます。教科書を読んだり字を書いたり、歌を歌ったり工作をしたり、校庭を走ったり大きなプールで泳いだりします。楽しいバスでの遠足や運動会、持久走記録会もあります。それから、おいしい給食も待っています。楽しみですね。何か心配なことがあったら、先生に相談すれば大丈夫です。

ここで、校長先生から、一年生になったみなさんに、がんばってほしいことが三つあります。

一つ目は、「元気よくあいさつできる子」になってほしいということです。名前を呼ばれたら元気よく「はい」と言いましょう。「おはようございます」「さようなら」のあいさつもありますね。人に会ったら、大きな声で元気よく「おはようございます」と言ってください。それから、「ありがとう」もしっかり言えるようになってください。

二つ目は、「やさしい子」になってほしいということです。お友達と「やさしい言葉」でお話をし、困っていたり、一人きりでいたりする子がいたら、やさしく声をかけてあげてください。名前も早く覚えて、仲よしになってください。

三つ目は、ちょっと難しいですよ。それは「我慢できる子」になってほしいということです。学校では大勢のお友達と一緒にします。わがままを言ったり自分勝手なことをしないで、いやだな、大変だな、難しそうだなと思うことも、がんばって取り組んでほしいと思います。

「あいさつ」「やさしい心」「我慢」の三つを、ぜひ、がんばってください。

最後になりますが、小学校の6歳から12歳までの時期は、人間としての基礎をつくる大切な時期です。とりわけ、「豊かな心」と「たくましい体」をこの時期にしっかりと、はぐくまなくてはならないと考えます。

しかし、学力、知的な力だけに関心が偏りがちですが、知・徳・体のバランスのとれた成長を促すことが大切だと思っております。

本日入学した89名の子どもたちが、すくすくと成長することをご祈念し、「校長の話」といたします。

平成29年4月7日 太田市立九合小学校長 津布子寿夫

今月の名言

「ありがとう」と言う方は何気なくとも、言われる方はうれしい。
「ありがとう」これをもっと素直に言い合おう。

(実業家 松下幸之助)

